

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

a. Strategi penanaman akhlak menjadi sarana utama untuk membimbing anak indigo menjadi yang lebih baik. Anak indigo tentunya membutuhkan bimbingan orangtua dan pengarahan khusus agar dirinya tidak merasa aneh. Ada beberapa strategi yang peneliti temukan dalam penelitian ini, yaitu:

1. Orangtua yang memiliki anak indigo menerapkan kasih sayang kepada anaknya
 2. Orangtua yang memiliki anak indigo memberikan perhatian khusus kepada anaknya yang indigo
 3. Orangtua yang memiliki anak indigo memberikan motivasi untuk anaknya agar lebih percaya diri dalam menjalani kehidupan
 4. Orangtua yang memiliki anak indigo menedidik akhlak anaknya dengan cara memberikan pelajaran setiap hari, memberikan contoh yang baik dalam kehidupan sehari-hari
-
1. Orangtua yang memiliki anak indigo menekankan disiplin kepada ajaran agama yang dianutnya.
 2. Orangtua menjadi kawan anak indigo agar mereka memahami dunianya walaupun tidak sepenuhnya.

b. Hambatan- hambatan yang dialami oleh orangtua dalam mendidik anak indigo adalah keterbatasan waktu, faktor lingkungan dan keluarga. Keterbatasan waktu yang dimaksud peneliti ialah kurangnya waktu orangtua dan anak untuk berkomunikasi karena orangtua yang sibuk. Orangtua harus bisa meluangkan waktu untuk anaknya karena anak indigo membutuhkan pendidikan yang layak dari orangtua mereka.

Lingkungan disini ialah masyarakat yang memandang sebelah mata tentang anak indigo tersebut, terjadinya pembulian dan mencap aneh anak indigo. Hal ini tentu saja menjadi penghambat orangtua untuk mengenalkan anak indigo pada lingkungan tempat tinggalnya. Lalu lain halnya dengan keluarga, ini adalah faktor dari dalam. Dari wawancara yang dilakukan peneliti mendapati bahwa keluarga dari beberapa anak indigo tidak dapat menerima kemampuannya dikarenakan anak indigo terlihat berbeda dan tidak normal. Cara mereka menyikapi kemampuannya juga sangat berbeda. Indigo sendiri bukanlah keanehan dan bukanlah penyakit, karena mereka memang terlahir berbeda dan sangat istimewa. Rata-rata anak indigo memiliki pandangan tersendiri tentang dunianya yang tidak dipahami oleh orang dewasa.

Orangtua kadang tidak mengerti dan tidak menerima kemampuan anaknya karena kerap kali di cap aneh. Maka dari itu orangtua harus bisa membuat strategi untuk menanamkan akhlak yang baik kepada anak indigonya.

2. Saran

a. Bagi Orangtua

Orangtua seharusnya lebih mengutamakan sikap menyayangi kepada anaknya yang indigo. Orangtua membimbing dan mengajarkan hal yang baik sedini mungkin agar anak tidak mudah bosan dan merasa aneh dengan kemampuannya. Jika sudah diluar nalar manusia seperti kemampuan interdimensional, orangtua sebaiknya melakukan penanganan khusus seperti membawa anaknya tersebut ke pakar Psikologi agar mengetahui tentang keindigoan dan mendapatkan pengarahan khusus. Orangtua juga sebaiknya memasukan anak ke dalam TPA agar dapat mempelajari ilmu agama yang baik dan mendapatkan banyak teman agar tidak tertutup. Setiap anak indigo juga harus diberikan motivasi agar tidak merasa putus asa di saat Ia mencoba menyikapi kemampuannya. Diajarkan beribadah dan belajar melalui media buku tentang akhlak dan mengaji bersama orangtua. Yang kemudian, orangtua dapat memberikan pemahaman surat Al-Qur'an yang dibacanya. Khususnya anak Indigo harus mendapatkan perhatian yang lebih dibandingkan anak pada umumnya maka dari itu, peneliti berharap diadakannya penelitian lebih lanjut untuk penanganan kasus anak indigo dimanapun.

a. Bagi Ilmu Bidang Psikologi Anak

Penelitian ini berguna untuk menambahkan wawasan serta ilmu di bidang Psikologi Anak. Peneliti berharap kepada forum Psikologi untuk diadakannya sharing terkait anak indigo. Agar mereka saling bertemu dan mendapatkan pengarahan secara langsung. Hal ini akan menambah pengawasan serta ilmu pengetahuan kepada orangtua yang memiliki anak indigo tersebut.

Kemungkinan penelitian ini kurang mendalam dan kurangnya bahan untuk menjadi penguat teori mohon maaf. Dan jika ada salah penyebutan nama atas keluarga yang terkait dan pembahasan

terkait judul mohon dimaafkan. Peneliti berharap dengan diadakannya penelitian ini dapat bermanfaat baik bagi sanak keluarga yang memiliki anak indigo maupun tidak. Agar selalu dapat menerapkan strategi penanaman akhlak yang baik untuk anak.